
西貢區議會大會 

吳仕福主席及各委員 

2016 年 11 月 1 日西貢區議會會議提出動議 

要求港鐵改善服務、就觀塘新延線通車後加密班次及盡快在付費區內

增設洗手間 

背景: 

現時港鐵觀塘線於繁忙時間的載客量已飽和，而觀塘線將由油麻地站延伸至何

文田站及黃埔站，黃埔站將成為觀塘線的終點站。有關延線將於 2016 年 10 月

23 日(星期日)起通車，屆時乘坐觀塘線的乘客亦會增加，繁忙時間乘客上不到

車的情況將更加嚴重，加上經常發生故障令乘客怨聲載道，因此要求港鐵改善

服務及就觀塘新延線通車後加密班次。 

另外，我們曾於 2012 年 4 月 10 日的會議上動議及通過「要求港鐵研究在將軍

澳線各車站內增設洗手間」，港鐵代表表示會在付費區內增設洗手間，但進展

緩慢，因此要求港鐵盡快在付費區內增設洗手間。 

動議: 

本動議文件「要求港鐵改善服務、就觀塘新延線通車後加密班次及盡快在付費

區內增設洗手間」呈 2016 年 11 月 1 日西貢區議會會議，並要求有關政府部門

或機構代表出席會議及參與討論。 

_____________________ 

動議人：陳繼偉議員    

_____________________ _____________________ _____________________ 

和議人: 方國珊議員  張展鵬議員  張美雄議員 

2016 年 10 月 14 日 
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